

## R O D R I G U E Z D E A L A R Á Z

- Diego Rodríguez de Alaraz casó con Maria Ximénez. Padres de:
- Pedro Rodríguez de Alaraz y Ximénez, natural de Triana, Sevilla. Pasó a Trinidad en Cuba, en donde, testó el 23 de abril de 1749 por ante Tomás de Herrera (A.H.T., Protocolo de Herrera, tomo de 1749, f. 154, r. al 157, r.), declarando un trapiche de hacer miel y azúcar en el corral de "Manacas" con 400 pesos de posesión. La casa de mampostería y Tejas que le contrató a Carlos Merlin en 2,900 pesos en la calle de San José (y que existe hoy día) y 2,000 manojo de tabaco, a real y medio el manjo. Falleció el 29 de abril de 1749 (P.M., Tdad., L.3, D.B., f. 52, vto.). Había casado el (...) de noviembre de 1701 (P.M., Tdad., L.3, M.B., f. 38, r., partida dañada) con Maria López de Dicastillo y González de Castañeda, natural de Trinidad, leg. del Marcelo López de Ochoa y de Isabel Rangel y López de Castañeda, natural de Sancti-Spiritus; leg. de Juan Rangel, natural de Puerto Príncipe y de María López de Castañeda. Isabel fue siempre conocida como Isabel González de Castañeda la que falleció el 12 de diciembre de 1711, habiendo testado por ante Andrés Ignacio Hidalgo dejando por herederos a sus hijos: Marcelo, María, Silveria, Francisca y Pedro (P.M., Tdad., L.2, D.B., f. 24, r.). Pedro y María fueron padres de:
- Joséfa Rodríguez de Alaraz y López de Dicastillo, bautizada el (...) de septiembre de 1715 (P.M., Tdad., L.3, B.B., f. 168, vto., partida dañada). Dio poder para testar a su marido, quien lo efectuó el 7 de diciembre de 1759 (A.H.T., Protocolo de Tomás de Herrera, tomo de 1759, folio 320, r. al 324, r.). Falleció el 11 de noviembre de 1759 (P.M., Tdad., L.3, D.B., f. 106, r.). Casó el 3 de mayo de 1740 (P.M., Tdad., L.3, M.B., f. 129, vto.), con el Alferez Tomás de Dios-Miranda y Villalobos, Calderón y Gómez, ya mencionados.